

Demandan a régimen de Pinochet

WASHINGTON — El régimen militar chileno del general Augusto Pinochet será demandado judicialmente el lunes ante la Corte del Distrito de Columbia (Washington D.C.) por la muerte del joven Rodrigo Rojas, se anunció ayer.

La demanda será interpuesta por Verónica Denegri, madre del joven que fue quemado durante la huelga nacional chilena de julio.

Por su parte el "Christian Science Monitor" de Boston informó ayer de que la Administración Reagan se abstendrá el próximo 25 de noviembre durante la sesión del directorio del Banco Mundial que votará sobre la concesión de un crédito de 250 millones de dólares a Chile.

EE Din 8.11.86